

Des citoyens se mobilisent pour que les Français puissent sélectionner et élire leurs propres candidats à la présidentielle de 2017

Lancement d'un appel citoyen pour organiser une primaire ouverte

Une réponse à la crise de représentativité actuelle. Alors que 9 français sur 10 ne se reconnaissent plus dans les partis politiques¹, il n'est pas normal que les partis politiques traditionnels jouissent d'un monopole sur la désignation des candidats aux élections. Fort de ce constat, un groupe de citoyens propose aux français de changer cet état de fait en organisant une primaire ouverte dont l'objectif est d'élire de manière transparente, démocratique et représentative le candidat de tous les Français ainsi que son équipe gouvernementale.

Tous les Français sont des candidats potentiels. En cours de finalisation, le processus d'élection qui sera utilisé pour cette primaire ouverte est élaboré avec l'aide bénévole de nombreux spécialistes : chercheurs, sondeurs, politologues, experts en système de vote et en intelligence collective... L'objectif est de permettre aux Français de faire émerger de manière simple et démocratique des candidats issus de toute la société en utilisant massivement internet et les réseaux sociaux. La primaire sera gratuite, non partisane et ouverte à tous.

Une entreprise d'intérêt citoyen pour porter le projet. Pour créer et diffuser l'application qui permettra de participer à la primaire, les citoyens à l'initiative de cette démarche s'apprêtent à créer democratech, une "entreprise d'intérêt citoyen", par laquelle ils souhaitent mettre la force de frappe d'une entreprise au service d'une mission d'intérêt citoyen.

Une campagne de financement participative organisée à la rentrée. Afin de financer ce projet ambitieux, democratech prévoit d'organiser en Septembre 2015 une campagne de financement participative ouverte à tous les citoyens désireux de soutenir cette grande entreprise citoyenne.

Un appel à signer une lettre ouverte aux candidats à la présidentielle. Les citoyens derrière cette démarche publient une lettre ouverte pour dénoncer la non-représentativité de candidats auto-proclamés et appellent tous les français qui ne se reconnaissent plus dans les partis à signer et à partager cette lettre accessible sur: <http://democratech.co>

Signez la lettre ouverte sur: <http://democratech.co>

Pour plus d'informations et être tenu au courant des futures actualités: presse@democratech.co

¹ Sondage Odoxa

<http://www.odoxa.fr/wp-content/uploads/2015/06/Odoxa-pour-le-Parisien-Aujourd'hui-en-France-Les-Fran%C3%A7ais-et-les-partis-politiques.pdf>